
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
田んぼにおこめのなえを

うえるのがたのしかった。
田うえの先生がいろいろな
ことをおしえてくれた。す
ごくたのしかった。また行
きたい。 

（２年生） 

ボランティアの皆さんのおかげで
田植えができるので，感謝しながら
稲を植えました。どろはやわらか
く，冷たくて気持ちよかったです。
ていねいに植えて，おいしくなるよ
うに祈りました。来年は最後の田植
えになるので少し悲しいですが，楽
しくやりたいと思います。 
                   （5年生） 

 

 私は田植えが大好きなので，早
くやりたいと思っていました。田
んぼの水はあったかくて，土はふ
わふわしていて，まるでクッショ
ンのようでした。さっそく苗を植
え始めました。足が土にはまった
りしたけれど，がんばって植えま
した。秋に，おいしいごはんを食
べるのが楽しみです。 （３年生） 

田植えはふだんできないことな
ので楽しみでした。今回は，カエル
のお話を聞きました。「ダルマガエ
ル」や「ウシガエル」など見たこと
のないカエルを知って，本物を見て
みたいなと思いました。今年は３年
生と一緒に田植えをしました。４年
生がお手本になって植えることが
できて，楽しかったです。（４年生） 

 

  
たんぼは，かえるがいると

みずがきれいなことがわか
りました。また，あかいてん
があるとわかりやすくてう
えやすかったです。すごくた
のしかったので，らいねんも
やるのがたのしみです。 

（１年生） 

ぼくは，小学校で最後の田
植えをしました。今年の田植
えは自分が６年生なので，１
年生と一緒に行いました。１
年生は田植えの仕方を知らな
いので，教えるのが大変でし
たが，最後の田植えなので，楽
しく行うことができました。     

（６年生） 
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 本校はコロナ禍であっても昨年度はほぼ計画していた学校行事を実施することができました。今年度も
同様に展開していきたいと考えています。 

さて，「のびやかに 田川は流れ 風かおる みどりの岡よ」と校歌の２番にあるように，緑がまぶしく
感じられる季節に１学期前半の大きな行事である田植えと運動会が行われました。共に感染対策を講じな
がら時間や規模を考慮した内容でしたが，変わらないのは行事のねらいです。共通していることは，「人と
の関わり」です。稲作体験活動では地域の人やなかよし班の児童と関わりながら，運動会では学年や大集団
における活動をとおして，自分の役割や集団の一員としての自覚をもたせることが大切だと考えます。その
ためには児童同士がその活動をよりよくするために話し合い，励まし，助け合う環境を整えることが必要で
あり，それは教職員の使命だと考えます。今回の行事でも活躍する姿が随所に見られました。 

校歌の１番には「はるばると 連なる山に 呼びかわす  こだまがひびく この庭に 力を合わせ た
ゆみなく  学ぶわれらよ」とあるように，不変的な意義を見定めて豊北っ子を育てていきます。 

大切なもの 
学校の様子はホームページから 

  
５月２４日（火） 

 当日は５名の農業ボランティア（駒場伸一様，小
池啓一様，中里啓一様，齋藤芳彦様，髙橋栄一様）
のご支援いただき，交通指導面で首藤愼一様に，併
せてＰＴＡ学年委員の皆様にもご協力いただきま
した。 

二つの学年を１グループとして，時間差で活動し
ました。縦割りのなかよし班を作業単位としたた
め，上学年が下学年の世話をする場面をたくさん見
ることができました。稲は５年生が４月２１日に種
をまいたものを使いました。本活動にご協力いただ
きました関係者様には改めてお礼申し上げます。 
 ここでは，児童の感想の一例を紹介します。 

田植え（稲作体験学習） 

収穫したお米は１０月頃に給食で提供

する予定です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「運どうかい！」では，なんと１位を取るこ
とができました。初めてだったので嬉しかっ
たです！綱引きでは，同点だったけれど，女
子は負けてしまったので悔しかったです。リ
レーは，チームで１位を取ることができまし
た。ダンスは，とてもいい演技になったと思
います。そして，白が勝ちました。とっても
嬉しかったです。今年が，一番楽しい運動会
になりました.。              （５年生） 

 
５月２８日（土） 前日の雨模様がなかったかのように，すばらしい青空の下で運動会を実施することがで
きました。気温の上昇が懸念されたため，場面に応じたマスクの着脱と水分補給に留意しながら運営した次
第です。予断を許さない新型コロナウイルス対策として，今年度は新たに参観者氏名と２日分の検温結果の
提出，そして，入場の際の検温にご協力いただきました。皆様のご理解により，運動会後も感染者を出して
おりません。 

さて，参加児童は練習の成果を思う存分発揮していました。紅白の勝ち負けは付きますが，閉会式での児
童の表情を見ると，何かやり遂げたという感じが伝わってきました。指導した教職員もたくさん感動させて
もらいました。次年度は，もう少し参観者を多くして，熱い声援がある運動会になればと願います。 

それでは，児童の感想の一例をご一読ください。 

運 動 会：今こそ団結！ 力を合わせてみんなで勝利を！ 

わたしはうんどうかいでり
れえをがんばりました。いっ
しょうけんけいはしったおか
げで，れんしゅうでは２いだ
ったけど，１いになれました。
らいねんもりれえのせんしゅ
になって，１いをとりたいで
す。       （１年生） 

ダンスでは，みんなのスピード
に合わせてぜんりょくでがんば
りました。ときょうそうでは，み
んなといっしょに走るのがとて
もたのしかったです。６年生まで
ずっとリレーのせんしゅになれ
るようにがんばりたいです。 

（２年生） 

 ３年生で初めて，私はリレーの選手
になりました。最初はきんちょうしま
したが，だんだんなれていきました。
本番では，青と黄をおいぬくことはで
きませんでしたが，白をぬくことがで
きました。４年生になったら，絶対リ
レーの選手になりたいです。一番心に
残る運動会になりました。（３年生） 

私は運動会で応援団に入って良かっ
たと思いました。理由は、みんなのた
めに活躍する役割だったし、自分の組
だけでなく紅も白も応援できて、とて
も楽しかったからです。また、自分の
心も強くなったので、応援団に２年間
入ってとても良かったと心のそこから
思いました。           （６年生） 

☆学校だよりのカラー版はホームページからご覧いただけます。 

〔開会式〕 
〔みや！元気っ子体操〕 

〔ゴールは１つ！ 

豊北っ子の名にかけて！〕 

〔運どうかい？〕 

〔真夏の前の 

大冒険！〕 

〔シャッターチャンス♡〕 

〔綱引き〕 

〔～豊北奏嵐～〕 

〔紅白対抗リレー（女子）〕 

〔Permission to Dance〕 〔閉会式〕 

今年は初めて応援団になりました。応援団
でみんなを応援できてとてもよかったです。
豊北ハリケーンでは，負けてしまったけど，
友達と力を合わせてがんばりました。豊北奏
嵐では，自分なりに一生懸命おどることがで
きました。今年の運動会はとても楽しかった
です。来年は優勝できるようにがんばりま
す！           （４年生） 

〔
応
援
合
戦
〕 

〔豊北ハリケーン〕 

〔紅白対抗リレー（男子）〕 

☆運動会については5/28～6/1の学校ホームページにも掲載して


